

酒スレ初の

# 国際交流オフ!

南米から酒飲みが乱入!

関東オフにバカ外人3人組が乱入! さらに隣の客も巻き込んで、  
総勢約30名の大規模な乱痴気騒ぎになった!

Text: Miso-jill, Yoïdore, Roots photo, Edit: Yoïdore



また乾杯した直後で無事だった頃の面々。ちなみにこの写真を撮ったのはクローゼ。

**曇** 天模様の中に晴れ間の見えて来た朝、一番最初に行動したのはみそぢるだった。「そろそろいくべか。」デパートの開店時間に間に合うように家を出るみそぢる。立川についたのが10時ちょっと手前。開店前のデパートの前でしばしマターリとしながらドアのガラス越しに開店準備をするおねいちゃんの仕事っぷりを観察する。姿勢の美しさに感動したらしいwww。

開店と同時に地下食料品売り場へ直行し、肉を購入。クオリティー高く、黒毛和牛特上サーロインステーキ8人分と牛タン500gを購入して、立川駅発10:35中央特快東京行きに乗車。三鷹駅で各駅停車に乗り換え高円寺に向かう。

**次** に行動したのは酔いどれと浅草。JR高円寺駅前で大荷物を抱えて降り立つ酔いどれ。集合時間も近く、足早に歩いていると偶然浅草を見かけ合流。すぐに目的地に向かうバスに乗り込む。バスに乗り込むとふと気がついた。「このバスちっちゃいwww」

まるで幼稚園バスのようなかわいらしいバスに、おばあちゃんに混じって乗り込む大男二人。荷物も体も入れるのに困難だったwww。車中でしるからメールが来る。どうやら真っ先に到着したらしく、誰もいないという。かわいいバスが民家の軒先のような狭い路地をくぐりぬけ、程なくして目的地に到着。※こつしるは既にスタンバイ済み。さっそく4人でバーベキューの会場へ。

一方、高円寺からタクシーで行こうチーム(みそぢる、ルーツ)は11:00に南口に集合と事前に相談していたのだが、みそぢるが高円寺に着いたのが11:05。「やっぱり俺って遅刻の常習だorz」と思いながら、待ち合わせをしていた酒瓶を持った大男=ルーツを探してみる……居ないorz。遅刻したせいで、もう先に行ってしまったんだろうと思い、一応携帯電話からメールしてみるみそぢる。

「高円寺に着きました。何処に居ます？」  
しばらくして返信が来た。  
「寝坊しましたよ(°p°)もうしませんとは申しません」  
うはwww上には上がいるwww。この時までルーツは電車の中だった。

**寝** 坊により超遅刻するルーツ。25%に連絡を取ってみることにした。「寝坊したからオレ遅れるよ」。すると「おはよう、今起きたから行かないよ」。まじでwww。そんなやりとりがあり、ルーツは自分の遅刻と25%欠席決定の連絡のメールを幹事連合に発射。

車中でみそぢるとメールをやりとりしつつ、高円寺に到着した。現場に迷いたくないのでタクシーで行くことに決定。暇なので本スレの群馬の人(以下:群馬)にもメール。「もう合流した？」すると「バス乗り間違えて野中まで行ったしwww方向音痴發揮」。方向音痴クオリティー發揮中で更に遅れるらしいwww。

**会** 場に到着した住人は、早速食材やBBQセットなどの準備をはじめ。酔いどれは炭の火起こし。しかし、炭の火がなかなかつかない。どうも炭がしけているらしい。つかねえつかねえとブーたれながら火を起こす酔いどれに、しるがそつとビールを差し出す。



準備すら終わってないのに宴会を始める。それが酔っぱらいクオリティーwww。

酒は飲み始めたものの、やはり火はつかない。仕方が無いので炭をガスバーナーで炭をあぶることにした。ここでようやくみそぢるが合流。その後も炭をバーナーであぶっていたが、火は一向につかない。どれくらい炭と格闘したであろうか。といっても主に格闘していたのは酔いどれと※こwww。みそぢるは横で見守りながら写真を撮っている。そんな光景の中、横で浅草がビールをコップに注ぎ始める。

「飲みながら準備しようぜえ！」  
みそぢるの脳内を巡る素敵な響き。脳内でエコーがかかって聞こえたらしい(飲みながら準備しようぜえ、しようぜ～、しようぜ～)。流石は酒スレ住人であるwww。

そしてルーツ到着。早速カバンからエアガンを出す。時代の流れを感じたのか、みそぢるが「すげえ、すげえ！」と感動しきりwww。



だんだんとテンションが上がってきた浅草(左)と、みそぢる(右)。みそぢるは酒スレ遊離所にある「おっさんの会」スレで、ハイクオリティなおっさんぶりを見つけていたが、実物は以外とナイスミドルだったwww。



実は一人でこっそりブーンをしていたしるwww。今回は買い出しやら何やらで、裏方として大活躍。次回の参加もヨロwww。



今回初参戦の群馬。前日に本スレから突然参加を表明！しかもわざわざ群馬県沼田市からやってきたクオリティの高い奴www。ものすごく乙www。

引き続き地味な作業を続けていると、公園の向こうからラジカセとビール2ダースを持った外人3人組がやってきた。片言の日本語で「いっしょに飲もうぜ!」と声をかけてきた。「誰だ? 酒スレに外人いたっけ?」と、勘違いするみそぢる。そして外人達は、こちらがおkする前から既に宴会開始。まあいいやwww。予想外にインターナショナルなオフになった。とにもかくにも外人を交えて



このあたりでようやく群馬が到着。本スレで宣言した通り、わざわざ群馬からやって来た。クオリティタカスwww。

まずは外人が自己紹介。最初はチリ出身のクローゼ。長身でガタイが良く、とにかく明るい。どこのクラブイベントにも出没するらしく、会話の中に日本語でラップを入れる器用な奴。しかし下ネタ連発のバカ外人www。なぜかルーツと兄弟になっていた。ルーツは今となってはとっても後悔しているらしい……。

次はペルー出身のニック。坊主頭のマッチョ。とにかく片言ながらよくしゃべる。彼はとにかく頻繁にラップをかますが、とっても下手糞www。ルーツの酔った勢いラップの方がよっぽどうまかったwww。ニックは中タイイ奴で、日本に来た南米人の面倒をよく見ているらしい。日本に来て、仲間以外の日本人とスペイン語で話す機会が少なかったらしく、ルーツの事がすっかりお気に入り。後の会話で彼が言うには、「ペルーの飲み屋では、みんなオレ知ってる。」「喧嘩をしてる奴等を仕留めるのが趣味!」なのだそう、それってアウトローって言うんだよと、心の中でルーツが突っ込むwww。

最後にアルゼンチン出身のアントニオ。人見知りするのか、結構おとなしい。ビール1杯で赤くなっていた。ルーツが「日本語出来なくてもバカにはしないよ」って言ったらちょっと喜んでた。

旅行英語程度ならしゃべれる酔いどれに、いろいろ詳しく聞いて欲しいと頼むルーツ。とりあえず英語でしゃべってみた。

酔いどれ「○※♥◇♠☆?」

クローゼ「エイゴ、ワカンナイヨ」

困ったことに、3人とも公用語がスペイン語。しかし、そんな中でも一人、意外なアビリティを持った酒飲みがいた。ルーツである。スラングながらスペイン語がしゃべれるそうなので、さっそくスパニッシュスラングで話しかける。ルーツ「お前らマジ使えねえ!!」

外人「何でスパニッシュ知ってんだよ! 兄弟!」

何で兄弟なんだよwww。おかげで、一番早く外人にとけ込んだのがルーツだった。

音楽をかけながら外人と一緒にってはしゃぐ酔っぱらい共www。周りのバーベキュー客からも注目が集まる。ちなみにこの時点でまだ炭に火はついていないwww。

炭に火を起こしている間、酒スレ専属シェフである※っこが、お好み焼き作りにとりかかる。興味津々に見つめる外人3人。※っこはクローゼに「オコノミヤキオジサン」と呼ばれるようになるwww。

そうこうしているうちにお好み焼きの完成。さすが酒スレ専属シェフ。美味い、実に美味いよ※っこ。クローゼが食べたこと無いらしく「どんな味なのか教えてくれ」と言って回るwww食って確かめろよwww。というわけで、酔いどれが無理矢理ニックに食べさせる。彼はしかめた顔で「デモオイシヨ」と言う。デモって何だwww。ちなみにまだ炭に火はついていないwww。

炭に火がつかなくて、もがく酔いどれのもとにニックが声をかける。

「俺はペルーの田舎出身だし、火をつけるのは得意だぜ(ラップ調)」

というわけで、火起こしはニックに任せて酔いどれは飲みに行く。ニックは、枯れ草やらゴミやらを持ってきて火を起こしていたが、結局つかなくて隣のバーベキュー客から着火材をもらってくる。使えねえww使えねえよニックwww。



アントニオ(左下)、ニック(中下)、クローゼ(右)のバカ外人3人組。スパニッシュスラングが話せるルーツ(左上)が3人と一番打ち解けていた。



クローゼとニックはとにかくよくしゃべる。序盤は完全にベースを持ってかれていた。会話の中に日本語でラップを織り交ぜ、特にクローゼはうまい(ちゃんと言も入れてた!)。ニックは下手糞。ただしゃべってるだけwww。



かなり酒も飲み、すっかり打ち解ける面々。クローゼはルーツが持って来たエアガンが気に入ったようだ。

**着** 火材で炭に火がつき、ようやくバーベキュー開始。肉を焼き始める。焼き始めたのはいいが、火がつくまでに全員かなり酒を飲んでいるので肉の消費が遅い。

クローゼがルーツのエアガンに興味を持ったらしく、ダイナミックに遊びだす。今回もやっぱり仕切ること忘れ酔いどれ。代わりに仕切ってくれる浅草。あなただけが頼りですwww。このあたりから外人3人のテンションにつられ、全員壊れ始めるwww。

下ネタ連発のクローゼとスケボーの話で盛り上がるルーツ。スペイン語で翌日のイベントに誘われている。

クローゼ「明日、代々木でスケボーイベントがあるから来いよ!!」

ルーツ「お断りだ」

クローゼ「最後にクラブで※♡◎#★○があるよ♥」

ルーツ「判ったよ……行くよ…兄弟(嘘)」

クローゼ「電話番号教えるよ!! 来なかったら殺すよ!!」

殺すよと言われつつも、結局行ってないらしいwww。

食べることに専念していたみそぢる。ふと横を見ると、酒スレ住人達と外国人達がジャレあっている。酒に国境なしとはまさにこの事。素晴らしい異文化交流。そして、肉の消費と反比例するように酒の消費量は上がっていくwww。

**テ** ンションも最高潮に達し、だんだん暴れ出すようになる。クローゼにドロップキックをかます酔いどれだったが、逆にクローゼとニックに反撃を食らって倒され、押さえ込まれたところで越乃寒梅を無理矢理飲まされる。高い酒なのにもったいねえwww。

アントニオはルーツの持って来た影虎を一気飲み。その後木陰でゲロを噴射して轟沈www。

完全に壊れた※♡が、クローゼに「I love you OK? I love you OK?」と上半身裸で戯れ、そのまま沈没www。

ルーツとクローゼが服を交換した。ルーツはブカブカ、クローゼはチャックが閉まらない。しかも返してもらってないwww。

さらにクローゼとニック、ルーツの3人で超近距離ドッジボールを始める。ボールが当たった奴は攻撃されるルールらしい。ニックがボールに当たり、乗って来た自転車を投げられていたwww。しかし、当たりどころが悪かったらしく、ニックが頭から血を流してしまい、クローゼと一緒に水道へ直行。そんな場面に目もくれず、ひたすら飲んで暴れる他の酔っぱらい共www。

**そ** んな異様なバーベキューに興味を示したのか、隣のバーベキュー客に声をかけられ、合流することに。総勢30名の大規模オフになった。お互いに酒を飲んで盛り上がり、交流を深める。どうやら高円寺の飲み屋の集まりらしい。

盛り上がってきた頃、みそぢるがハゲシク霜降ったステーキ肉2枚を差し入れ。酒スレ住人は飲み過ぎで既に食うのを忘れていたので余っていたwww。

そんな中に、とってもかわいいヨークシャーテリアがいた。バーベキューそっちのけで犬と戯れる酔いどれ。

「酔いどれさん、犬と遊んでると性格が違うんですけどw」

と、しろに突っ込まれるwww。

隣のバーベキュー客とは何度も乾杯をした。

「◎#★※♡○(良く覚えていないwww)ワン・ツー・スリー!」

で、彼等流の掛け声で乾杯。盛大なバーベキューになってきたwww。

一方、外人3人はかなり酔っぱらい、動かなくなる。頭から血を流しているニックが心配になったのか、ニックの彼女らしき人(日本人)が登場。そんな彼女にも、当たり前のごとく酒を差し出すみそぢる。それが、酒飲みクォリティwww。彼女は酒スレ住人としばらく話して、外人たちと一緒に退散。そうこうしているうちに日も暮れたのでバーベキューは一旦お開き。



影虎を一気のみするアントニオを心配そうに見つめるおじさん2人www。アントニオはこの後沈没して帰宅www。



クローゼに襲撃される群馬。まるでPRIDEを見ているかのような展開になり、酔いどれ、浅草、※♡も彼の餌食になるwww。なんせ外人だからあまり手加減してくれなかったwww。



異様な盛り上がりをしてた酒スレオフだったが、隣のバーベキュー客ともすっきり打ち解け、大規模なバーベキューになる。浅草やしろは女の子と話し、酔いどれは延タイヌと遊んでたwww。



ニックを心配してやってきた彼女。酒スレ住人は「ニックに怪我させちゃってすいませんねえ〜」と謝りながらも、ちゃっかり酒を勧めるwww。

ありえないほど散らかった会場を片付けをしながらマターリしているうちに日が暮れてきた。いったいどれくらいの酒を消費したのだろう。たくさんあった酒がすっかりないwww。

残った食材をどうしよう？ という話になったため、※っこが持ってきていたコンロで焼くことに。食い物を焼くのなら酒が必要ってことで、しろに買ってきてもらう。パシリ状態にしてごめんねしろちゃんwww。

ガスコンロにあまった食材で調理開始。爆睡している※っこを横目に、鶏肉と野菜を乗けてやきとりのたれをかけて食う。鳥肉うめえwww。さっきよりもよっぽどバーベキューっぽくなってきたwww。

5月も下旬で暑いくらいとはいえ、やはり夜は冷え込む。ちょっと寒くなってきた。そんな中でも※っこは上半身裸で爆睡www。写真撮ったらグロ画像みたいになったwww。

ここで群馬がご就寝。前日はあまり寝てなかったらしい。群馬は沼田市（群馬県と新潟県の県境）から来ていた為、終電がなくなった。この日はホテルを予約した。

その後も、鶏肉をつまみながら酒を飲んで盛り上がり、夜9時過ぎに解散。しかし、バスで帰ろうにも高円寺行きのバスが既になかった。浅草が電話で2台タクシーを呼び、分乗して高円寺駅へ戻る事に。

グロッキー状態の※っこに代わって、しろが管理事務所へ蛇口のキーを返却に行く。そしてバス停の横で、違う生き物になっている※っこwww。そこで別れを告げタクシーに乗る。

中央線の車内、大荷物を抱えた一行と、外人と服を交換し、怪しいカッコになったルーツが他の乗客の目を引いていた。

本スレ同様、来るもの拒まずの器のでかい酒スレ住人達。  
——これが酒スレクオリティか。

久しぶりに腹の底から笑った楽しい一日だった。



土にまみれて沈没する※っこ。一応死体ではありませんwww。本人の希望で目線を入れましたwww。なにやらいろいろ寝言を言いながらも、このまま解散するまで動かなかったwww。



日も暮れて、すっかりマターリなふいんき(←ry)の面々。クローゼの着ていたボロボロの服を着るルーツ。とっても後悔しているらしい。ちなみにルーツはクローゼにエアガンもあげてしまったwww。



再び酒を用意して2次会スタート。この鶏肉が結構うまかったwww。なんだかんだで2時間程度は焼いていたと思う。

## ● 今回のオフレポ ●

### みそぢる◆0TPaqtwUN2

1972年生まれの32歳。東京都東大和市在住。酒スレ専属カメラマンの肩書きを持つ。猫とドラムと酒をこよなく愛する。おっさんの会スレで、常にクオリティの高いおっさんぶりを見せつける。別名：みそ爺

### ルーツ(←\*)◆yROOTSaJJw

1979年生まれの25歳。千葉県船橋市在住。今年からSEに就職した。酒スレで最も挙動不審な男。バイクと酒をこよなく愛するが、SE修行という名目で、平日は禁酒しているらしい。同業者の※っこと異様に波長が合う。

### 酔いどれ企業戦士◆s6UunVxU4w

1976年生まれの29歳。東京都板橋区在住。酒スレ画像作成担当。最近の関東オフの言い出しっぺだが、毎回まとめようとしないうえ、結局浅草が全部やるハメになる。スレは夜より昼間の登場が多い。

